



Regionaljournal Steiermark



Spektakulärer Traktorunfall in Obdach

Samstagabend kam ein 30-jähriger Landwirt mit seinem Traktor von einem steilen Forstweg ab. Der Landwirt konnte noch aus der Fahrerkabine springen, der Traktor stürzte ab.

Ein 30-Jähriger aus dem Bezirk Murtal war alleine mit Holzarbeiten in seinem Wald, rund 200 Meter von der eigenen Landwirtschaft entfernt, beschäftigt. Gegen 18:30 Uhr befuhr er mit seinem Traktor einen steilen Forstweg. Die Kippmulde des Traktors war beladen mit Brennholz. Aus bislang ungeklärter Ursache, kam der Landwirt vom Forstweg ab, sodass der Traktor über eine steil abschüssige Böschung stürzte. Der 30-Jährige konnte noch aus der offenen Fahrerkabine springen und in weiterer Folge telefonisch Hilfe rufen. Sein Schwager holte ihn ab und brachte den verletzten Landwirt zum Hof, wo er vom Roten Kreuz weiterversorgt und mittels C17 ins LKH Graz geflogen wurde.

